



**IWO**

**Danrem 062/Tarumanagara didampingi  
Kapolres, Dandim dan Forkopimda Kota  
Tasikmalaya Bagikan Makan Siang Gratis  
untuk Siswa SDN 2 Dadaha**

**Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.IWO.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.IWO.OR.ID)**

Oct 29, 2024 - 14:41



Polres Tasik Kota – Dalam rangka mendukung kesehatan dan prestasi belajar siswa, Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono mendampingi Danrem 062/Tarumanagara bersama Dandim 0612 Tasikmalaya serta Forkopimda Kota Tasikmalaya menggelar kegiatan pembagian makan siang gratis.

Pemberian makanan bergizi kali ini diberikan kepada para siswa-siswi SDN 2 Dadaha Kecamatan tawang Kota Tasikmalaya, Selasa (29/10/2024) Siang.

Pembagian makanan ini mencakup sajian bergizi lengkap, terdiri dari nasi, lauk pauk berupa telur dan ikan, sayuran, buah-buahan, dan susu.

Kegiatan ini sejalan dengan program pemerintah yang bertujuan meningkatkan asupan gizi bagi siswa sekolah dasar agar mendukung fokus belajar mereka.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono, mengungkapkan bahwa inisiatif ini selaras dengan program Presiden periode 2024-2029.

"Harapan kami, dengan adanya makan siang gratis ini, para siswa lebih bersemangat untuk datang ke sekolah. Semoga mereka bisa belajar lebih giat dan berprestasi, sehingga nantinya dapat menjadi generasi yang bermanfaat bagi bangsa dan negara," ungkapnya Joko.

Kapolres juga berharap kegiatan ini dapat diperluas ke lebih banyak sekolah di

Kota Tasikmalaya, agar seluruh siswa mendapat manfaat dari dukungan gizi yang baik.

"Kami ingin melihat program ini diterapkan di berbagai sekolah sehingga lebih banyak siswa yang merasakannya sebagai dukungan gizi yang penting," ujarnya

Pembagian 300 paket makanan bergizi tersebut, disambut antusias oleh sekitar seratus siswa yang hadir. Beberapa siswa mengaku senang dan termotivasi dengan adanya makan siang gratis ini, yang membuat mereka semakin semangat dalam belajar.

Melalui aksi berbagi ini, Kapolres, danrem 062/TN, Dandim 0612 Dan Forkopimda, berharap dapat terus mendukung kesehatan dan pendidikan generasi muda sebagai aset masa depan bangsa.